



## Gallneukirchen: PostlerInnen-Stammtisch feierte Weihnachten



Die MühlviertlerInnen sind von ihrem Wesen her gesellige Leute. Es geht ihnen dadurch der Ruf voraus, dass sie keine Feier auslassen, bei der gutes Essen und Getränke sowieso nicht fehlen dürfen.

Somit war garantiert, dass sich Stammtisch-Gründer **Josef Denkmaier** wieder über eine hohe Beteiligung bei der diesjährigen Weihnachtsfeier im Gasthaus Riepl freuen konnte.

Selbstverständlich mit dabei waren die „guten Geister“ **Karin Weilguni** und **Gertrude Pfarrhofer**, die nicht nur über das ganze Jahr perfekte Betreuerinnen des Stammtischgeschehens sind, sondern auch die diesjährige Weihnachtsfeier wieder mit viel Herz vorbereitet haben.

**Josef Denkmaier** revanchierte sich dafür mit einem charmanten Blumengruß. Er überbrachte darüber hinaus die besten Grüße von Landespens.-Vertreter **Franz Poimer**, der leider verhindert war und dankte der GPF-Pensionistenvertretung für die Getränkeunde.

**Die Tombola** - zu der die GPF-Pensionistenvertretung schöne Preise beisteuerte - wurde, wie alljährlich, von **Josef Denkmaier** professionell und humorvoll abgewickelt.

### ➡ 2019: 25 Jahre Stammtisch!

Vom Stammtischgründer wurde bereits ein Ausblick auf das Jahr 2019 gewagt. Da wird das 25jährige Bestehen des PostlerInnenstammtisches gefeiert. Auf große Beteiligung zu diesem „Festakt“ kann man sich nach guter Mühlviertler Tradition wieder gefasst machen.

*Josef Denkmaier*